



Doppelt ausgezeichnet hält besser

Qualitätssiegel bewerten plastisch ästhetische Chirurgen nicht nur anhand ihrer medizinischen Ausbildung

Das Qualitätssiegel der DGPRÄC garantiert, dass der Arzt eine sechsjährige Ausbildung zum Facharzt für Plastische und Ästhetische Chirurgie erfolgreich absolviert hat, trainiert und erfahren ist, eine hohe Operationserfahrung hat und seine Ergebnisqualität kontinuierlich überprüfen lässt. Das Siegel zeichnet also vor allem die fachlichen Eigenschaften der Operateure aus und ist ein guter Indikator für die Kompetenz bezüglich der vorgenommenen Eingriffe.

"Das myBody® Qualitätssiegel konzentriert sich neben den medizinischen Grundlagen sehr konsequent auf die Informations- und Servicequalität. Daher war es uns ein besonderes Anliegen, mit dem Gütesiegel ausgezeichnet zu werden", erläutert Dr. Till Scholz. Und die Träger der Auszeichnung müssen in vielen verschiedenen Kriterien der Überprüfung des Portals standhalten. Der umfangreiche Katalog fußt auf rechtlichen Vorgaben, Empfehlungen und Stellungnahmen der Fachgesellschaften und auf wissenschaftlichen Umfrageergebnissen und dem Feedback der Nutzer von myBody.de. Regelmäßige Fortbildungen der Ärzte, Terminflexibilität, gute Erreichbarkeit und kurze Wartezeiten, eine umfassende Beratung und Transparenz in allen anfallenden Behandlungskosten spielen ebenso in die Beweggründe zur Vergabe des Qualitätssiegels mit ein.

Im Dreierpack doppelt für einfach gut befunden

"Gerade die Auszeichnung beider Siegel macht uns stolz, da dies die fachliche und die kundenorientierte Kompetenz unserer Arbeit belegt", freut sich Dr. Jens Diedrichson über die Auszeichnungen. "Durch die kontinuierliche Bewertung unserer Patienten und Patientinnen bekommen wir nun schwarz auf weiß eine fortwährende Qualitätskontrolle, die es uns ermöglicht, unsere Prozesse konstant zu verbessern und unser Angebot noch attraktiver zu gestalten", ergänzt sein Kollege Dr. Till Scholz.

Der Anspruch, Patienten wie Kunden zu behandeln und dabei Qualität, Sicherheit und Erfahrung miteinander zu kombinieren, sollte ein wichtiges Kriterium bei der Auswahl eines Schönheitschirurgen sein. Eine gute Stütze für die Patienten hinsichtlich der Kompetenz eines Operateurs bilden daher die Qualitätsauszeichnungen - ob von der DGPRÄC oder von myBody.de.

Weitere Informationen finden Sie auf:

<http://www.plastische-chirurgie-medienhafen.de>

Herausgeber:

Plastische Chirurgie im Medienhafen

Dr. med. Andreas Arens-Landwehr

Dr. med. Jens Diedrichson

Dr. med. Till Scholz

Hammerstraße 26

40219 Düsseldorf

Plastische Chirurgie im Medienhafen

Pressekontakt

Daniel Abels Aesthetic Beauty Consulting

Herr Daniel Abels

Hüttenstr. 30

40215 Düsseldorf

aesthetic-beauty-consulting.de

d.abels@aesthetic-beauty-consulting.de

Firmenkontakt

Plastische Chirurgie im Medienhafen

Herr Dres. Arens-Landwehr, Diedrichson, Scholz

Hammerstraße 26

40219 Düsseldorf

plastische-chirurgie-medienhafen.de

info@plastmed.de

Legen Sie Ihre Schönheit vertrauensvoll in unsere Hände

Vertrauen Sie uns, ...

wenn es um den Wunsch nach einer ästhetischen Veränderung geht. Analog dem bewährten Konzept von Klinikärzten mit eigenem Standort, ist unsere Praxis für Plastische Chirurgie im Medienhafen unmittelbar an eine international renommierten Fachklinik für Plastische und Ästhetische Chirurgie in Düsseldorf angebunden, in der wir seit vielen Jahren gemeinsam als Oberärzte tätig sind - für maximale Sicherheit und eine optimale 24-Stunden-Versorgung nach Ihrer Behandlung.

Plastische Chirurgie im Medienhafen: das Kompetenzzentrum für Plastische Chirurgie in Düsseldorf

Unsere Behandlungsschwerpunkte liegen auf ästhetischen Operationen an Brust, Gesicht und Körper. Minimalinvasive Maßnahmen wie die Faltenunterspritzung mit Hyaluronsäure oder Botulinumtoxin erfolgen direkt im Medienhafen. Operative Behandlungen wie Brustverkleinerung, Bruststraffung, Brustvergrößerung, Oberlidstraffung oder Unterlidstraffung führen wir in unserer Partnerklinik für Plastische und Ästhetische Chirurgie in Düsseldorf Kaiserswerth durch.

Ein kontinuierlicher wissenschaftlicher Austausch über neue, schonende Operationsverfahren in der Disziplin Plastische Chirurgie und modernste Behandlungsmethoden ermöglichen Eingriffe, die viel bewirken und fast unsichtbar bleiben. Bei jeder Behandlung - ob Bauchstraffung, Facelift oder

Brust-OP - stehen Ihnen in Düsseldorf immer zwei erfahrene Spezialisten für Ästhetische und Plastische Chirurgie zur Seite.